



Decano de la prensa digital española
Fundado el 20 de marzo de 1996

Portada Confidencial Por lo breve Enormes minucias Cartas al director Exclusivas Otras secciones

Próxima edición: 15 de abril de 2008 (15:15 horas)

Fecha Publicación: Lunes, 14 de abril de 2008

Número: 2889

Última Hora

Chaves es el político andaluz en activo mejor valorado y Valderas supera a Arenas, según un informe

SEVILLA, 14 (EUROPA PRESS)

El presidente en funciones de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, es el político andaluz en activo mejor valorado, mientras el líder de Izquierda Unida, Diego Valderas, supera en 0,3 décimas al líder del Partido Popular, Javier Arenas, según el informe 'Liderazgo político en Andalucía. Percepción ciudadana y social de los líderes autonómicos', realizado por el Centro de Estudios Andaluces y por un equipo de investigación de la Universidad de Granada.

Según este informe, que presentó hoy en rueda de prensa el director del Centro de Estudios Andaluces, Alfonso Yerga Cobos, el presidente Chaves es el que mejor encarna para los andaluces el ideal de líder político debido a su capacidad de comunicación, cercanía y honradez, cualidades que, según los encuestados, debe tener un buen líder político.

De esta manera, Chaves obtiene una nota media de 5,6, seguido de Diego Valderas con un 5,1, Javier Arenas con un 4,8 y Julián Álvarez con un 4,4, aunque los que mejor calificación han obtenido han sido los políticos denominados "históricos" Rafael Escuredo y José Rodríguez de la Borbolla, con un 6,7 y un 5,8, respectivamente.

Otras cualidades muy importantes para los encuestados, hombres y mujeres mayores de edad de provincias distintas y con simpatía partidista y autoubicación ideológica diferente, son la formación y capacidad, la visión de futuro y la firmeza del líder a la hora de tomar decisiones, unas cualidades que, según ellos, encarna de forma más fiel el líder del Partido Popular Andaluz Javier Arenas.

Alfonso Yerga Cobos explicó durante la presentación del informe que "la calidad de la democracia se mide por la calidad de su liderazgo" y por ello "la mejor valoración que se hace siempre a los líderes políticos son las elecciones", añadió.

Además, el director explicó que el informe se enmarca dentro de la línea de reflexión politológica que el Centro de Estudios Andaluces realiza desde hace tiempo y lo consideró "interesante" para la ciudadanía y para los estudiosos del tema, pues "hay que recordar a los responsables políticos la recepción que se tiene de ellos".

Por su parte, el profesor de ciencia Política y de la Administración de la Universidad de Granada Antonio Robles Egea director del equipo de investigación que ha realizado este informe, explicó que la relación entre el liderazgo político y la democracia es un tema poco estudiado desde el proceso de formación de un líder y desde la percepción que tiene la ciudadanía.

Robles apuntó que su equipo de investigación trabaja en este tema desde 2002 y que para la realización del informe realizaron un total de 1.200 entrevistas a personas mayores de toda Andalucía, elaboraron encuestas de opinión y organizaron debates entre grupos de discusión compuestos por personas pertenecientes a las élites parlamentarias, universitarios y personas relacionadas con los medios de comunicación.

Servicios

[Suscripción gratuita](#)

[Libros](#)

[Películas](#)

[RSS](#) [Titulares en](#)

[RSS](#)

Por lo Breve

■ [Teléfonica no venderá nada en Argentina: lo que quiere es comprar](#)

■ [Cospedal y Valcárcel cierran el paso a las posibilidades de Acuirre](#)

■ [El primer consejo de ministros con contenidos consumirá la mitad del superávit](#)

■ [El Ministerio de la Igualdad no tendrá competencias, pero sí presupuesto](#)

■ [Carme Chacón: la toma de posesión más cursi del Gobierno](#)

■ [El nuevo Ministerio de Ciencia e Innovación tendrá competencias sobre universidades](#)

■ [ZP hace coincidir la toma de posesión de los nuevos ministros con el Día de la República](#)

■ [Caldera dirigirá una macrofundación socialista que agrupe a las anteriores](#)

■ [El 18 de julio no es el 19 de julio](#)

■ [Intelectuales y periodistas exigen que Raúl Castro dialogue con el pueblo cubano](#)

■ [Olga Bejano se queda sin enfermera por una disputa político-administrativa del Gobierno de la Rioja](#)

■ [Federico Jiménez](#)